

1. PROLOGO

En esta REVISTA ELECTRONICA NRO. III, presentamos la actividad académica desarrollada durante el año 2017 por el Instituto Iberoamericano de Derecho Concursal (IIDC), el cual cierra su ciclo anual, con un Congreso.

En el mes de octubre de 2017 en la hermosa ciudad de Punta del Este, República Oriental del Uruguay, el IIDC ha desarrollado su XIII CONGRESO IBEROAMERICANO DE DERECHO CONCURSAL, teniendo como eje temático central, el siguiente;

“La macroeconomía: Su incidencia en la crisis de las empresas privadas y públicas”.

El mismo se llevó adelante con la asistencia de un importante número de miembros del IIDC y de colegas de la especialidad, con activa participación de los presentes y de los panelistas (preguntas, respuestas, debates.etc.). Se conto con la presencia de colegas de todos los países que conforman el Instituto Iberoamericano de Derecho Concursal.-

El sistema de trabajo se desarrollo a través de reuniones plenarias, con disertaciones especiales y paneles, de los que da cuenta el Programa del Congreso que se incorpora a esta Revista.-

Antes del Congreso, diversos miembros del IIDC, remitieron a los organizadores, una serie de trabajos doctrinarios los que se encuentran incorporados a esta Revista III.-

Asimismo y al igual que en Congresos anteriores, se realizó la presentación, explicación y defensa de los proyectos de investigación que se desarrollaron durante el año 2017, pudiendo advertirse el interés de los miembros del Instituto en participar en estos proyectos, lo que queda demostrado con la creciente cantidad de proyectos que cada año se van conformando.- Cada grupo de investigación ha dejado un trabajo escrito sobre lo que fue objeto de estudio, expresando las conclusiones a las cuales arribaron, los que se incorporan a esta Revista.- Estos trabajos de investigación tienen una particularidad sumamente enriquecedora, cual es, que cada uno de los participantes realiza un enfoque del tema desde la perspectiva legal de su propio país, produciéndose de este modo un interesantísimo intercambio multi-normativo que genera una suerte de “extensión académica” de mucho valor para los estudiosos de esta disciplina.-

En definitiva, esta REVISTA III del Instituto Iberoamericano de Derecho Concursal, de acceso abierto, tiene la intención de realizar un aporte en favor de la comunidad académica concursalista internacional.-

A la página web del Congreso, se accede a través de esta dirección:

<https://www.institutoiberoamericanoderechoconcursal.org/eventos/eventos-pasados/174-xiii-congreso-del-instituto-iberoamericano-de-derecho-concurs>

Directores

Miguel A. Raspall - Ana Belen Campuzano